

GUÉNANGE

Convivialité intergénérationnelle

- VU 16 FOIS
- LE 23/01/2018 À 05:00



Photo HD Jeunes et moins jeunes ont passé un agréable moment, à parler cuisine entre autres. Photo RL

La bibliothèque municipale a servi de lieu de rencontre et de convivialité entre les élèves des classes de Segpa du collège René-Cassin et les résidents de l'Ehpad les Glycines. En effet, dans le cadre des cours de biotechnologie, d'hygiène et alimentation, les élèves de Myriam Methlin ont confectionné des galettes des rois qu'ils ont ramenées à la bibliothèque pour les faire découvrir aux anciens. Et, paroles d'anciennes pâtissières émérites, elles n'en ont jamais dégusté d'aussi bonnes, avec une frangipane aussi légère. Mais inutile d'insister pour avoir la recette, c'est un secret jalousement gardé que les élèves seuls pourront utiliser dans leur avenir professionnel que tous leur souhaitent le plus radieux possible.